

PROYECTO DE INNOVACIÓN DOCENTE

Facultad de Filosofía y Letras

I_PIIDUZ_19_238

TÍTULO

Seminario Interdisciplinar en Pensamiento Económico Crítico

EQUIPO DOCENTE

- Juan Velázquez González (coordinador y contacto: jvelazq@unizar.es) - Unidad Predepartamental de Filosofía.
- Alfonso Sánchez Hormigo - Departamento de Estructura e Historia Económica y Economía Pública.
- Clara Sarasa Aznar - Departamento de Estructura e Historia Económica y Economía Pública.
- Ernesto Clar Moliner - Departamento de Estructura e Historia Económica y Economía Pública.
- Ignacio Cazcarro Castellano - ARAID/Departamento de Análisis Económico.
- María del Carmen Marcuello Servos - Departamento de Dirección y Organización de Empresas.
- Millán Díaz Foncea - Departamento de Dirección y Organización de Empresas.

DESCRIPCIÓN DEL PID

El proyecto “Seminario Interdisciplinar en Pensamiento Económico Crítico” nace de la confluencia de intereses de los/as participantes —docentes e investigadores/as— por impulsar entre su alumnado en particular, y la comunidad universitaria en general, el pensamiento económico, social y crítico, y se centra en la colaboración multidisciplinar e innovadora entre 4 asignaturas de 4 Grados distintos de 3 Facultades diferentes: *Pensamiento económico* (Grado en Economía - Fac. Economía y Empresa), *Pensamiento social* (Grado en Historia - Fac. Filosofía y Letras), *Dirección de entidades de economía social* (Grado en Administración y Dirección de Empresas - Fac. Economía y Empresa) y *Economía aplicada al trabajo social* (Grado en Trabajo Social - Fac. Ciencias Sociales y del Trabajo). El proyecto, coordinado desde la Unidad Predepartamental de Filosofía de la Facultad de Filosofía y Letras, tiene además una dimensión internacional: desde 2020 el Seminario se realiza en colaboración con los programas de posgrado y doctorado en Economía Social Solidaria de 7 universidades de México. El proyecto consiste en que el alumnado de estas asignaturas y universidades opte voluntariamente por participar en las distintas actividades —objeto de evaluación en el marco de las respectivas guías docentes— que integran el seminario interdisciplinar e internacional, donde se fomentará el trabajo en grupo, la hibridación y el debate, y cuya primera edición 2019 se ha centrado en la “desigualdad” desde el punto de vista socio-económico y empresarial, y su segunda edición 2020 ha versado sobre la relación “desigualdad y crisis”, cuyo tratamiento se amplía con un ciclo de cine (marzo de 2021), realizado en colaboración con Economistas sin Fronteras y Oxfam-Intermón.